

The Eight
killersThe best of Blues Brothers
Concert exceptionnel

Occitanie > La Vie Quercynoise

Abonnement Annonces Légales f t r

Société

Faits divers

Économie

Politique

Loisirs-Culture

Sports

Insolite

Monde

Lifestyle

Un « escape game » ou « jeu d'évasion » au centre hospitalier de Gourdon

Le ministère chargé de la santé reconduit pour la 7e année, du 20 au 24 novembre 2017, la semaine de la sécurité des patients (SSP).

© Publié le 22 Nov 17 à 10:05



Jeux sécurité du patient

Cette campagne a pour objectif de sensibiliser l'ensemble des publics sur les enjeux de la sécurité des soins et de favoriser le dialogue entre patients, usagers et professionnels de santé sur ces sujets.

Cette opération annuelle de sensibilisation est une action menée dans le cadre du programme national pour la sécurité des patients – PNSP, lancée le 14 février 2013 par le Ministère de la santé. Le programme national pour la sécurité des patients a pour objectif d'améliorer la sécurité des prises en charge et de faire progresser la culture de sécurité de tous les acteurs de santé, à la fois professionnels et usagers. L'édition 2017 a pour objectif de promouvoir les partenariats entre usagers et professionnels de santé. La mise en place de partenariats permet une meilleure adaptation aux besoins (complémentarité des visions, meilleure compréhension des finalités, des contraintes et meilleure adhésion). Pourtant les possibilités de partenariat sont souvent ignorées ou faiblement développées. Le partenariat a toute sa place dans les prises en charge individuelles de même que dans les projets relatifs à l'organisation des soins, de leur conception à leur évaluation.

La semaine de sécurité des patients est une occasion pour les acteurs locaux de mettre en avant leurs priorités et leurs projets en matière de sécurisation des prises en charge et de développer le dialogue et la formation sur ces sujets. C'est pourquoi cette année encore, le Centre Hospitalier de Gourdon présente un espace d'animation, **jeudi 23 novembre de 10 h à 20 h 30 et vendredi 24 novembre de 10 h – 18 h**. L'établissement a choisi d'ouvrir cet espace autant aux professionnels de la santé qu'aux usagers. Cette année, au programme : Un « escape game » ou « jeu d'évasion ». Un espace d'échange avec les représentants des usagers au rez-de-chaussée du Bâtiment principal près de l'imagerie médicale. Patients, Professionnels, Usagers... Venez nombreux !

OLIVIER AGEORGES

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des contenus et services adaptés.

Société La Vie Quercynoise Occitanie Gourdon

J'ai compris » Lire les C.G.U

» Contact

Dernières actus

- 12:01 Figeacois. Une légumerie-conserverie va être créée sur la zone Quercypôle à Cambes
- 11:13 La circulation est toujours perturbée autour de Cahors
- 11:00 Zones défavorisées. Le Quercy Blanc réintégré, la Vallée de la Dordogne exclue
- 10:53 Les Agriculteurs bio du Lot prêts à répondre à l'appel des cantines !
- 10:01 Nouveau restaurant à Souillac. Lau'Livier vous accueille en toutes saisons
- 08:01 Les commerçants de Cahors dans le Lot tirent la sonnette d'alarme face aux nouvelles règles de stationnement
- Hier EN IMAGES. Cahors sous la neige
- Hier METEO. Va-t-il reniger cette nuit dans le Lot ?
- Hier Les défenseurs des écoles ont manifesté à Cahors à l'occasion du CDEN ce jeudi 8 février 2018
- Hier Sanseverino, Manu Lanvin et Bette Smith, têtes d'affiche du 36e Cahors Blues Festival

1 2 3



La Vie Quercynoise

Votre journal papier ou numérique.



J'achète

Je m'abonne

SOLDES 2018